



Con dos campeones definidos (Femenino y 9-10 años) resta conocer en categorías 7-8 y también en 11-12. “Este campeonato tuvo principalmente un fin social como ser la contención en todos los barrios y resaltar el trabajo que realizan los distintos técnicos nucleando a todos chicos” dijo F. Skuarek Dir. De Deportes

Restan aún dos fechas para conocer al campeón en categoría 11-12, en tanto en categoría femenina el campeonato quedó en manos de Barrios Unidos A , en Varones 9-11 años el título fue para Ferro del Barrio Estación , en 7-8 años la final se jugara entre Los Chuquis vs. Los diablitos.

EL Director de Deportes Municipal declaró: “Este campeonato tuvo principalmente un fin social como ser la contención en todos los barrio y resaltar el trabajo que realizan los distintos técnicos nucleando a todos chicos”

Luego agregó “Estamos trabajando para comenzar cuanto antes el torneo Escolar de Futsal”

Resultados Categoría 11-12 años

21 de Septiembre 0 Andresito 1

Chuquis 1 Andresito 3

Momentos culminantes en el Fútbol Infantil Barrial de campo

Martes, 23 de Junio de 2015 22:55

Ferro 4 200 Viviendas 2

Diablitos 4 Tuyutí 1

Chuquis 0 Racing 4

21 de Septiembre Tuyutí 1



